



**Knittelfeld**  
Mehr Stadt

**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Knittelfelder Kinder.Rat traf sich zum „Rat der Großen“

Der Kinder.Rat vertritt die Belangen und Interessen der Kinder in Knittelfeld – die jungen Bürger\*innen treffen sich monatlich, beteiligen sich aktiv am Stadtgeschehen und bestimmen mit. Zahlreiche spannende Ideen und Vorschläge für Knittelfeld wurden beim „Rat der Großen“ am 17. März von den Mitgliedern des Kinder.Rats gesammelt.

Mit dabei waren der Bürgermeister Harald Bergmann und drei besondere Ehrengäste: der Osterhase, der Nikolaus und das Christkind. Unter anderem wurde besprochen, welche Orte der Osterhase (wenn er am 14. April wieder in Knittelfeld on Tour ist) besuchen soll, welche Spiele beim Weltspieletag am Knittelfelder Hauptplatz angeboten werden sollen und vieles mehr! Auch die Ergebnisse des Detektivspiels der Kinderfreunde Knittelfeld wurden besprochen, wie beispielsweise der Wunsch der Kinder nach einer neuen „Schaukel für Große“ am Spielplatz Klöpferstraße. Die Kinder stimmten ab, welche Schaukel dort errichtet werden soll und entschieden sich für eine große Doppelschaukel. Der Bürgermeister sicherte zu, dass diese gebaut werde. Auch der Spaß kam nicht zu kurz! Beim Kinderrechtequiz im 1, 2 oder 3 Format wurde sich ausgetobt, herumgehüpft und gerätselt.

Bist du zwischen 8 und 13 Jahre alt und willst in deiner Stadt gemeinsam mit anderen etwas verändern? Dann mach auch du mit beim Kinder.Rat! Melde dich einfach bei uns:

### Kontakt und Info:

- Büro Kinder, Jugend und Familie; Stadtgemeinde Knittelfeld
- Tel.: 03512/83211-142 oder 0664/80047143
- E-Mail: [lisa.leitold@knittelfeld.gv.at](mailto:lisa.leitold@knittelfeld.gv.at)

